

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **V.1 Simpulan**

Berdasarkan dari hasil pembahasan yang telah diuraikan dalam penulisan tugas akhir, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan dalam beli-jual reksadana yaitu:

1. Dalam melakukan investasi reksa dana maka harus memenuhi ketentuan yang berlaku dalam suatu perusahaan manajer investasi tersebut. Seorang nasabah harus memiliki rekening reksa dana PT. Trimegah Sekuritas Tbk terlebih dahulu sehingga dapat dilakukan proses pembelian dan penjualan produk reksa dana, dimana nasabah dapat melakukan pembukaan rekening di cabang PT. Trimegah Sekuritas Tbk Terdekat. Selanjutnya dalam melakukan penjualan dan pembelian reksa dana harus dilakukan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan yaitu pada pukul 13.00 WIB agar dapat diproses sesuai pada hari transaksi.
2. Dalam pembelian dan penjualan reksadana terdapat pihak-pihak yang terlibat dalam prosesnya, seperti bagain *customer service* yang melayani nasabah dan mengarahkannya kebagian *equity of sales* bagian ini akan memberikan formulir dan mengerahkan pengisian formulir kepada nasabah selanjutnya bagaian *account officer* akan menginput transaksi, bagain *brach manajer* akan memberikan tanda tangan sebelum diserahkan kebagian operasional, bagain operasional akan menegcek dan menyetujui transaksi dengan tanda tangan. setiap pihak memiliki tugas masing-masing yang saling terhubung.
3. Dalam pembelian dan penjualan reksadana harus dilengkapi dengan dokumen-dokumen pendukung jika dokumen tersebut tidak lengkap maka proses transaksi tidak dapat dilanjut. Sehingga harus di cek terlebih dahulu untuk kelengkapan dokumen yang terdiri dari formulir pembelian atau penjualan reksadana, fotokopi KTP, dan bukti transfer

supaya bagian *account officer* dapat menginput transaksi reksadana dengan benar.

4. Dalam prosedur pembelian dan penjualan reksadana memiliki beberapa perbedaan dalam penerapannya, yaitu dalam prosedur pembelian memiliki syarat dokumen pendukung KTP dan bukti transfer sedangkan penjualan hanya menggunakan KTP. Dimana berdasarkan prosedur yang ada dibuat flowchart berdasarkan ketentuan beli-jual reksa dana. Flowchart dalam beli-jual reksadana memiliki perbedaan dari lampiran yang harus disediakan.

## V.2 Saran

Berdasarkan dari pembahasan yang telah kita uraikan tentang prosedur pembelian dan penjualan reksadana pada PT. Trimegah Sekuritas Tbk dalam aspek waktu dimana pada pukul 13.00 yang diberikan agar dapat lebih tepat sesuai jam operasional kantor berakhir, karena setiap nasabah memiliki waktu yang berbeda-beda dalam aktivitas untuk dapat mengunjungi kantor untuk melakukan transaksi.